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Статья посвящена анализу процесса формирования уголовной политики в Древнерусском госу-
дарстве. Высказывается точка зрения, согласно которой в реализации уголовной доктрины государ-
ства русские князья опирались на стойкие многовековые национальные традиции. Автор считает, 
что уголовная политика Древнерусского государства была ориентирована на поддержание социаль-
ного равновесия в обществе, что достигалось не только и не столько путем наказания преступника, 
сколько путем возмещения ущерба, нанесенного преступным деянием, и примирения сторон. 
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Th e article is devoted to the analysis of the process of formation of criminal policy in the Old Russian 
state. Th e point of view according to which in implementation of the criminal doctrine of the state the 
Russian princes relied on resistant centuries-old national traditions expresses. Th e author considers that the 
criminal policy of the Old Russian state was focused on maintenance of social balance in society that was 
reached more by compensation of the damage caused by criminal action and reconciliation of the parties 
than by punishment of the criminal. 
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